

新しい年、新しい気持ちで始めようとする全校児童の歌声と気持ちのよい新年の挨拶が、体育館に響き渡りました。



3学期始業式 4年ぶりに体育館で行いました。式の校長講話では、能登半島地震のことにも触れ、他人事ではなく、いざという時に備えた避難行動についての確認もしました。3学期は短いですが、6年生は有終の美を飾り、5年生は次期最高学年としてバトンを受け取り、1～4年生も4月からの新しい学年を意識して、「一人一人がみんなのために動くねごっこ」でいてほしいということなどを話しました。みんなの努力が実を結び、大きく成長することを願っています。

9日の始業式の日も、寒い中、早朝から育友会登校観察や地域の見守り活動をしていただきまして、ありがとうございました。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

温かいたくさんのご協力ありがとうございました。



能登半島地震義援金の募金活動 現児童会役員(6年生)が、最後の仕事として、思いを込めて自らみんなに呼びかけてくれました。この活動を知り、ご協力くださった地域の皆様にも感謝申し上げます。集まった義援金は岩出市役所社会福祉課から和歌山県庁を通じて石川県庁に送られ、被災者の方々に配分されます。



那賀地方長距離走大会に向けての早朝練習開始！！

大谷翔平さんがプレゼントしてくれたグローブです。さわってみてください。大切にしよう！



大谷翔平選手 グローブをありがとうございました😊